

# もやい

八尾市立  
長池小学校  
2020年8月7日  
第539号

大阪のシンボルの一つ通天閣が、再び黄色に輝いています。大阪で新型コロナウイルスの一日あたりの感染者数が、ついに二百人を超えてしまいました。緊急事態宣言後、いったん収束の兆しが見えたかに思われましたが、ここ最近は大阪だけでなく全国各地でも一日あたりの新規感染者数が過去最多を更新し、感染拡大の勢いが止まりません。コロナウイルスとの共存が求められる中、「新しい生活様式」を実行し、いかして自分や家族を守っていくのか。今一度、じっくりと考えて行動していかねばなりません。

本日、一学期の終業式を終え、明日からは子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。保護者の皆様には、臨時休業中はもちろんのこと、学校再開から本日に至るまで、様々な面でご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

お子様にとって、一学期はどうだったでしょうか。例年とは異なり、種々の制約や制限がある中、子どもたちはその時々状況に柔軟に対応し、日々の学習活動に取り組んでいました。ここまで頑張ってきた子どもたちに、称賛の言葉を送ります。本当によく頑張りました。

今年度の一学期は二ヶ月余りしかありませんでしたが、友だちと遊ぶことをはじめ、活動全てが子どもたちの中に蓄えられ、成長のもとになったと確信しています。毎日、児童の健康管理に努めていただきました保護者の皆様のご協力・ご支援に深く感謝いたします。お陰をもちまして、この二カ月間でソーシャルディスタンスを取ることも大分慣れてきました。毎日のマスク着用や検温についてもご協力ありがとうございました。新しい生活様式を身に付けさせつつ、心の距離を縮めることを大切にしながら、これからも本校の教育活動に邁進して参ります。



今年の夏休みは、臨時休業に伴う授業時数確保の一環として、九日間という例年とは異なる短い夏休みとなりました。たぶん、日本で一番短い夏休みではないでしょうか。夏休みは、子どもの自律心を育てるチャンスでもあります。短い期間ではありますが、この時期だからこそできる何かに挑戦し、有意義な夏休みにしてほしいと願います。また、この夏も暑さが厳しくなると予想されます。新型コロナウイルス感染症対策を講じていただきながら、健康・安全には十分気を付けてお過ごしください。少し短い夏休みとなりますが、ぜひ、心身ともにリフレッシュし、二学期に向けた充電期間としてください。

(校長 柴山 八寿夫)



## 授業時数の回復措置について

本校におきましては、学校が通常再開されてから、子どもたちの安全に配慮したうえで学習保障に向けて取り組んできました。しかし、長期にわたる臨時休業期間における学習の遅れを、学習指導要領の定める標準時数を基本として早期に回復しなければなりません。つきましては、本校では短時間学習(モジュール学習)と、六年生においては水曜日の六時間目に授業を実施することにより、授業時数を確保するとともに、さらには学習活動を重点化し工夫することで、本年度中に各教科における履修を終え、学びを保障して参ります。

なにかとご負担をおかけすることもございますが、子どもたちの学びの保障においてご理解とご協力をお願いいたします。

### 短時間授業(モジュール学習)の実施

- ① 対象学年：全学年
- ② 開始時期：八月十八日(火)から十二月二十三日(水)まで

- ③ 時間：八時三十五分から十分間

\*一学期に実施していた朝学習(子どもたちによる自主学習)の時間をなくし、健康観察後に十分間の授業を実施します。

\*火曜日から金曜日に実施します。

\*四日間の実施で一時間分とみなします。

(例：新出漢字の学習を四回して、国語一時間とする)

\*内容については、各学年・学級で計画していきます。

### 水曜日の六時間授業の実施

- ① 対象学年：六年生

- ② 実施日：九月九日、三十日、十月十四日、十一月十一日、十八日、十二月九日

(計六時間)

## 一学期の学校行事について

学校の教育活動につきましては、一学期の間中、種々の制約や制限がなされてきました。現時点でも、慎重にならざるを得ない状況は続いています。そんな中でも、感染拡大が止まらない現実をしっかりと受け止め、子どもたちの希望と楽しみをできるだけ保証しながら、「三密」を避けた教育活動を進めて参ります。安全と安心に十分配慮しながら計画しますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

### 授業参観(ミニ運動会)

- 五年生：十月八日(木) 二時間目
- 六年生：十月八日(木) 五・六時間目
- 三年生：十月十三日(火) 二時間目
- 四年生：十月十三日(火) 三時間目
- 一年生：十月十五日(木) 二時間目
- 二年生：十月十五日(木) 三時間目

参観される保護者の方の密集を避けるため、平日の開催とします。また、授業時数の確保の観点から、例年のように多くの練習時間をかけることなく、競技種目は個人走やリレー、団体競技のみに限定して、実施させていただきます。

### 修学旅行

コロナウイルス感染症拡大に伴い、実施可否も含めて検討中である六年生の修学旅行ですが、現段階では次の日程で予定しております。

- 日時：十月二十八日(水)～二十九日(木)

場所：伊勢・志摩方面

今後の社会状況や児童の健康状態をもとに実施可否を判断していきますので、ご了承ください。なお、修学旅行保護者説明会は、九月二十五日(金)に予定しています。

二学期の学校行事につきましては、今後の社会状況や国・大阪府・八尾市の指針により変更、または中止になることも考えられますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。